



来月(12月)のスケジュール

12日(金)	校内球技大会
21日(月)	終業式、ICTプロフィエンスー検定 冬季課外授業(3年生:~26日)
22日(火)	振替授業(~24日) 冬季課外授業(1,2年生:~25日)

職場体験(1年生) 10月21日(水)~22日(木)



1年生が、町内の様々な職場で2日間の体験を通し、働くことの難しさや楽しさを学びました。



体力仕事が多くて本当に大変だったけど、一番働いた自信がある！  
ブイチェーン只見店



自分たちで本を見つけて必要に応じて整理した。本がたくさんあってとても時間がかかった。

株式会社たもかく



本の検品作業や、力仕事など、黙々と取り組んでいたらあっという間に時間が過ぎた。

米屋商店



慣れないレジや接客ではとても緊張した。  
普段は見られないような、裏からドリンクを入れるところにわくわくした。

松屋酒店  
(ヤマザキショップ)



子どもたちがかわいくて、たくさん遊ぶことができ楽しかった！

みんな元気いっぱいいでちょっと疲れた。

只見保育所



## 寮での暮らし

ここでは、現在女子寮の方でお世話になっている、町の公営塾「心志塾」のインターン生山越が寮生の寮(主に女子寮)での暮らしの一部を紹介します。心志塾については、欄外をご参照ください。

寮には共同利用スペースとして、学習室やラウンジがあります。

各フロアにある学習室では、1年生と好きな音楽をお互いに流しながら週末課題に取り組んだり、将来の夢について話したり。また、3年生が日本史の授業で行った戦争に関するプレゼンテーションを、教室とはまた違ったリラックスした雰囲気の中で共有してくれました。

1階のラウンジには、大型テレビやちょっとした調理スペースがあり、金曜ロードショーでハリーポッター鑑賞会をしたり、新品のお鍋で鍋パーティーをしたり、週末の夜に娯楽を楽しむ場所となっているようです。

### 【心志塾について】

現在、インターン生の大学4年生山越が心志塾と学生寮でお世話になっておりますが、今月から新しい講師として越智さんという方をお迎えしております。これまでの教育現場でのご経験を活かし、スタッフ一同生徒の皆さんの学習をサポートして参ります！



## 寮生の休日

休日は寮の中で過ごすこともあります。休日を過ごす場所は町の中にもたくさんあります。

ひとつぶろまち湯という町の温泉施設の休憩所で食事しながら、カードゲームをしたり、雑談をしたり。

また、昨年度2年生が民泊でお世話になった方のお家にお邪魔して、町の自然を生かした珍しくておいしいものをたくさんいただきました。町での日々の暮らしや、只見町にこれまで訪れた人たちのことについて、お話を伺うことができました。このように民泊行事以降も、町でお世話になった方との交流が続いているようです。



只見町はもう冬かという寒さですが、短いながらも秋を身近に感じる日々を過ごしました。

寮のすぐ隣にある橋を渡り、10分ほど歩いたところにある旅行村では、栗拾いやキノコ狩りができます。私たちが栗拾いに行ったときはすでに虫食いだらけだったので、また来年リベンジしてほしいです。

また、只見湖の周辺には銀杏の木があり、町の方の様子を見よう見まねで銀杏拾いに挑戦しました。臭いに耐えながらも実から種を取り出すことに成功したので、銀杏ご飯が食べられるのを、寮生と楽しみにしています。

～秋の訪れ～



発行 只見町教育委員会

住所：福島県南会津郡只見町大字只見字町下2591番地の30

電話：0241-82-5320

e-mail: [gakkou@town.tadami.lg.jp](mailto:gakkou@town.tadami.lg.jp)